

いちにちいちにち だいじ  
一日一日を大事に！

こうちよう ながの ひでき  
校長 長野 秀樹

がつ か がつき はじ がつ お こども  
1月8日に3学期が始まり、1月も終わろうとしていますが、子供たち  
げんき とうこう ばめん かつやく すがた み にち じ  
は元気に登校し、いろんな場面で活躍する姿が見られます。25日の持  
きゆうそうたいかい こども めざ さいご すがた み  
久走大会では、子供たちが、ゴールを目指して最後までがんばる姿が見  
られました。

ところで、今年の干支は「亥」。動物に当てはめる  
いのしし いのしし かんようく ひと ちよとつ  
と猪です。猪にまつわる慣用句の一つに、「猪突  
もうしん いのしし とつしん  
猛进（ちよとつもうしん）」があります。猪は突進  
しゆうせい もくひよう む もうれつ  
する習性があることから、「目標に向かって猛烈な  
いきお つ すす いみ こども じぶん た もくひよう  
勢いで突き進む。」という意味です。子供たちには、自分が立てた目標  
たつせい いちにちいちにち だいじ じぶん ま つよ ころ  
を達成するために、一日一日を大事にしながら、自分に負けない強い心  
も ちから おも  
を持って、力いっぱいがんばってほしいと思います。



がつ こども あたら がくねん がっこう すす  
4月になると、子供たちはそれぞれ新しい学年・学校へ進みます。3  
がつき がくねん どうじ あたら がくねん しんきゆう しんがく  
学期はその学年のまとめをすると同時に、新しい学年に進級・進学する  
じゆんび たいせつ じき がくしゆう せいかつ みなお あらた  
ための準備をする大切な時期です。学習や生活を見直し、改めるべき  
あらた じゆうぶん み つ きぼう も  
ことは改め、十分できていないことはしっかりと身に付け、希望を持っ  
いま がくねん りつぱ しゆうりよう がっこう はげ いやくつ  
て、今の学年を立派に修了できるよう、学校では、励ましや意欲付けを  
しようがつ しよう じ いち と こども  
しっかりしていきます。お正月の「正」の字の「一」と「止」のように、子供



いつば ころ と ひと ひと つ かき  
たちがいつも「一歩を心に止め、一つ一つを積み重ねて」  
ご かにい きようりよく ねが  
いけるよう御家庭のご協力をよろしくお願いいたします。